

60-jähriges Jubiläum der FF Dorf Rosenau

Am Sonntag, den 24. August 2008 feierte die Freiwillige Feuerwehr Dorf Rosenau das 60-jährige Bestandsjubiläum; das neu angeschaffte Löschfahrzeug wurde feierlich eingesegnet und in den Dienst gestellt. Der örtliche Priester hielt eine Feldmesse, bei der die Ortsbevölkerung mitfeierte. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Blasmusikkapelle Kirchberg am Walde. Im Anschluss an die Feldmesse wurde das Löschfahrzeug gesegnet und offiziell in den Dienst gestellt.

Als Ehrengäste konnte Feuerwehrkommandant Gerhard Koppensteiner den Vertreter des Herrn Landeshauptmannes Landtagsabgeordneten Franz Mold und seitens der Exekutive Herrn Chefinspektor Dichler begrüßen. Weiters begrüßte er Herrn Mag. Zach als Vertreter der Bezirkshauptmannschaft. Bürgermeister Herbert Prinz mit den Stadträten Edelmaier und Prinz waren ebenfalls anwesend. Seitens des Bezirks- und Abschnittsfeuerwehrkommandos wurden VR Gerhard Wührer, BR Willibald Burger und ABI Ewald Edelmaier begrüßt. Die Patinnen Berta Tüchler und Hermine Eichhorn wurden ganz besonders begrüßt. Anschließend an die Festreden wurden noch 3 Gründungsmitglieder der FF Dorf Rosenau, Herr Weber, Herr Müller und Herr Johann Tüchler geehrt. Kommandant Gerhard Koppensteiner sprach Ehrenhauptlöschmeister Ernst Huber einen besonderen Dank für 50 Jahre Feuerwehrdienst aus und lobte seinen vorbildlichen Einsatz für die FF Dorf Rosenau.

Kurze Daten zur Entstehung der FF Dorf Rosenau:

Die FF Dorf Rosenau wurde am 18. November 1948 gegründet. Als erstes Gerät der neu entstandenen Feuerwehr wurde eine 28 PS starke Motorspritze der Marke Deutz zu einem Preis von S 8.000,- angeschafft. Im Jahre 1961 wurde unter Bürgermeister Julius Schrenk ein TSW-Anhänger gekauft. 1965 wurde eine Gugg Tragkraftspritze VW Automat und 1968 eine Sirene angeschafft. In den Jahren 1971 und 1972 wurde das Feuerwehrhaus renoviert. Im Jahr 1978 konnte man ein gebrauchtes Kleinlöschfahrzeug der Marke Ford Transit, Baujahr 1971, ankaufen. Im Jahre 1983 konnten eine neue Tragkraftspritze der Marke Rosenbauer und 1985 ein neues Kleinlöschfahrzeug der Marke VW LT 35 angekauft werden. Ein großer Meilenstein in der 60-jährigen Geschichte der FF Dorf Rosenau war sicherlich der Neubau des Feuerwehrhauses in den Jahren 1991-1994. Dieses Vorhaben konnte nur unter Mithilfe aller Feuerwehrkameraden, deren Familienangehörigen und der übrigen Ortsbevölkerung sowie anderen zahlreichen Helfern zustande gebracht werden. In den weiteren Jahren wurden noch neue Einsatzkleidung, neue Atemschutzgeräte und technisches Gerät angeschafft, um den Bedürfnissen der heutigen Zeit gerecht zu werden.

Die größte Einzelanschaffung war bisher der Ankauf des neuen Kleinlöschfahrzeuges, Marke Mercedes Sprinter zum 60-jährigen Bestandsjubiläum im Jahr 2008 unter Kommandant Gerhard Koppensteiner. Dazu mussten ungefähr 103.000,- Euro aufgebracht werden.



von links nach rechts hinten stehend: Chefinspektor Dichler, StR Prinz, Ernst Huber, StR Edelmaier, Weber, Müller,
ABI Edelmaier, BR Burger, VR Wührer, OBI Fuchs
Vorne sitzend: GR Wimmer, LA Mold, Patin Berta Tüchler, Kdt. OBI Koppensteiner, Mag. Zach, Patin Hermi Eichhorn,
Bgm. Prinz, Johann Tüchler

Text u. Foto: Reinhard Zeilinger, ASB ÖA



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 28. August 2008
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!